



5. November 2018

Pressemitteilung: Althandy-Sammlung

(rap) Die „Ruandapartnerschaft Mainz-Finthen“ bittet auch in diesem Jahr wieder um Handy-Spenden. Um die Geräte wiederverwerten zu lassen und dafür ein paar Euro für Hilfsprojekte in Ruanda in die Partnerschafts-Kasse zu bekommen, ruft der als gemeinnützig anerkannte Verein zu einer Sammelaktion auf.

Nähere Informationen finden Sie in der angefügten Datei.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de